

Diálogo Directo de la TFP con el público argentino

NÚMERO 4

SÁBADO 1 DE DICIEMBRE DE 1968

- BUENOS AIRES

UN ACTO DE BARBARIE PASADO EN SILENCIO

Una escueta noticia aparecida, con un pequeño titular, en una página interior de "La Prensa" del 24 / 11 / 68, informa lo siguiente: "Guerrilleros del Vietcong invadieron un caserío del delta del Mekong e hicieron una matanza de 48 aldeanos disparándoles a quemarropa y prendiendo fuego a sus chozas, según informaron hoy las autoridades norteamericanas. Los sobrevivientes declararon que 38 de las víctimas eran mujeres y niños que imploraban que se les perdonara la vida."

No se puede leer tales noticias sin sentir una profunda indignación. Víctimas indefensas asesinadas cobardemente, tal vez con una finalidad intimidatoria. Con esos medios de persuasión el Vietcong recluta a sus escasos combatientes survietnamitas. Los demás, que son la inmensa mayoría, son norvietnamitas y chinos. (En una entrevista que mantuvimos con senadores survietnamitas que visitaron hace poco nuestro país, fuimos informados que el número de combatientes chinos en Survietnam es muy grande.)

No se comprende como la "conciencia universal" del mundo moderno que tan sensible se muestra cuando algo afecta a un izquierdista, no reclama por esta atrocidad ni estigmatiza al bando responsable con todas las notas de la infamia pública.

Al leer noticias como esta se percibe con mayor nitidez la hipocresía de los llamados "progresistas": un niño desnudrido del Nordeste brasileño - que debe mover sin duda a compasión y a una acción social eficaz y urgente dentro de la justicia - les brinda ocasión para bromear contra la "violencia de las estructuras capitalistas". En cambio, 38 niños y mujeres, muertos sin clemencia, no les parece motivo suficiente de indignación ni exigen el castigo de sus asesinos comunistas. Notable contradicción! Es que la caridad no cubre a las víctimas del comunismo?

La posición del gobierno sudvietnamita, de negarse a negociar con los representantes de los infanticidas comunistas se comprende y se aplaude a la luz de este acontecimiento, que no es sin duda el único. Durante varios días los EEUU presionaron y amenazaron a Sudvietnam para que desistiera de esa negativa. Finalmente el gobierno de la heroica nación asiática, abandonado de todos en la batalla diplomática, ha comenzado a flaquear. Embajadores de Sudvietnam marchan a París, habiéndoseles asegurado - dice la noticia de "La Prensa" del 27 / 11 / 68 - que "su soberanía será respetada totalmente y no se le compelerá a dar cabida a los comunistas en un régimen de coalición". El hecho de que tal garantía fuera necesaria es ya una causa de graves sospechas...

Frei el Kerensky chileno,

Caldera el Kerensky venezolano?

Volvió a demostrar su candente actualidad "Frei, el Kerensky Chileno" del Dr. Fabio Vidigal Xavier Da Silveira. En Venezuela fueron repartidos, con los diarios de mayor circulación, 220 mil volantes contenido un resumen del libro, a la vez que la 2a edición de 3000 ejemplares se agotaba rápidamente en las librerías.

La T.F.P. advierte así a los venezolanos del peligro izquierdista que implica un gobierno demo-cristiano en vísperas de las elecciones presidenciales, donde se postula para presidente un candidato de esa ideología, Rafael Caldera.

Simultáneamente hizo declaraciones a la radio, T.V. y prega el Arzobispo de Diamantina-Brasil, Don Geraldo de Proenca Sígaud, quien fue especialmente invitado por el periodismo venezolano, poniendo claramente de manifiesto la falacia que propone la Democracia Cristiana en América.

Según dice "La Nación" del 27.11.68, estas declaraciones esclarecedoras provocaron una verdadera "tormenta política". Es que la izquierda no admite que se diga la verdad pues solo lucra con el engaño y el disimulo.

Si la candidatura democristiana fuera derrotada en las elecciones de hoy, la T.F.P. habrá contribuido a ello combatiendo la actuación de las izquierdas cristianas en la política venezolana.

Un artículo laudatorio sobre la TFP.

Desde Nueva York viene haciendo una aguda crítica a la política de convivencia y al diálogo a ultranza con el comunismo.

Con satisfacción hemos leído en "El Litoral" de Santa Fe del 22 del corriente un artículo del Sr. Guillermo Martínez Marquez que escribe para muchos diarios de América Latina y cuyos comentarios son seguidos con interés por numeroso público del continente.

Dedica el artículo que titula "En favor de la Tradición, Familia y Propiedad" y con términos laudatorios se refiere a la campaña que la Sociedad Argentina de Defensa de la Tradición, Familia y Propiedad promovió juntando firmas para enviar al Papa un mensaje pidiendo que "sea enteramente eliminada la acción de una minoría de eclesiásticos y laicos favorables al comunismo".

Este reconocimiento del Señor Martínez Marquez de la eficacia de la acción de la TFP tiene el valor de un importante testimonio público que cabe destacar.

Negociar con el comunismo es cosa ardua y sólo puede admitirse a partir de una posición de fuerza, tal como lo propició el Presidente electo de los EEUU, Nixon, en su campaña electoral y lo comentó el Dr. Plinio Correa de Oliveira en el artículo que publicamos en el nro. 3 de este "Diálogo Directo". Luego de la suspensión de los bombardeos a Vietnam del Norte, que ha permitido el reavituallamiento de las tropas comunistas, nos preguntamos si esa fuerza no habrá disminuido hasta el punto de hacer imposible una verdadera negociación.

Por otra parte, todo acuerdo con el comunismo es letra muerta para sus apetencias revolucionarias. Por tal razón, todo "dó ut des" se convierte en un "do" a secas. Así sucedió con los acuerdos de Ginebra y con el Tratado de Yalta. Quién garantiza que no ha de suceder lo mismo con los nuevos acuerdos? Ya han comenzado a mostrarse que esto será así, inevitablemente. Se dice que los norteamericanos negociaron secretamente con Nort-Vietnam el cese de los bombardeos a cambio de una interrupción de toda hostilidad comunista contra ciudades o bases militares y de toda transgresión de la zona desmilitarizada. Se han producido ya más de doscientas violaciones de este acuerdo y no hay señales de que cesen.

Los pueblos occidentales y orientales no desean este continuo retroceso de concesión en concesión frente a la agresividad roja. Así lo demostraron, entre otros, el pueblo francés, que rechazó la revolución obrero-estudiantil de mayo de este año, la votación abrumadoramente derechista de las elecciones norteamericanas y los 2.000.000 de firmantes que apoyaron los mensajes de las cuatro TFP en América Latina, al Papa. Por qué razón los gobiernos no responden a este deseo de firmeza y de lucha como condiciones de una verdadera paz? Por qué razón los órganos de prensa y los organismos internacionales no denuncian con suficiente destaque e insistencia atrocidades como la cometida en este pequeño caserío del delta del Mekong? Con esta denuncia se formaría un sólido frente en la opinión pública que haría imposibles las mistificaciones de los pacifistas pro-comunistas del mundo entero, que quieren presentar a Estados Unidos como agresores y a los comunistas como patriotas que luchan en defensa de su tierra. Una campaña así permitiría poner en evidencia al comunismo como un ejército de asesinos que no reparan en medios para dominar.

El franco francés, símbolo de la fragilidad de Occidente

Súbitamente, el panorama financiero del mundo se llenó de estruendo. Lo que parecía firme como una roca a los ojos del público, una Europa en pleno "boom", capaz de absorber crisis como la de mayo, agresiones armadas como la de agosto y convocatorias sociales de todo tipo, mostró que en un abrir y cerrar de ojos puede convertirse en un tebladeral.

No entramos en las explicaciones técnicas del problema. Nos interesa señalar la inconsistencia de la idea que muchos tienen de que el comunismo habrá de ser vencido con la prosperidad económica de Occidente. Muchos ven en esta prosperidad una barra invencible frente al comunismo y consideran que toda otra acción, aún militar, es inoperante sin esta prosperidad que constituirá como el núcleo esencial del esquema defensivo de los países libres: La coexistencia pacífica, por ejemplo, es admitida como una competencia de producción en la que Occidente se pondrá al comunismo bajo una agradable montaña de comodidades, de artículos novedosos, de préstamos baratos, etc. Al calor de los altos hornos, en las discretas oficinas bancarias, en las bulliciosas tiendas comerciales, los comunistas dejarán de ser agresivos y vivirán felices en un paraíso técnico, altamente evolucionado.

Así van soñando muchos, como la lechera del cuento, cuando de pronto, un gran estrépito interrumpe sus agradables pensamientos: la quietura del franco, la supervvalorización del marco, febres especulaciones, distorsión de mercados... la crisis se desata.

Queremos señalar como resultaría así de fácil a una potencia que tuviera medios económicos suficientes, lanzar a las naciones europeas y al mismo EEUU en la confusión financiera, y por allí, en la recesión económica.

Debemos pues, preparar otras formas de combate al comunismo, otros medios de acción. En primer lugar, difundir los principios doctrinarios verdaderos en los cuales se apoya una eficaz acción anticomunista (Ver "Revolución y Contrarrevolución" del Dr. Plinio Correa de Oliveira, Parte III) en segundo lugar, solidar alianzas militares y en tercero, una firme diplomacia, sin ingenuidades ni concesiones.

REACCIÓN INUSITADAMENTE VIOLENTA

En su número del jueves 28/11/68, "Confirmado" publica un áspero comentario sobre la campaña de "Diálogo Directo" promovida por la TFP. Lejos de aceptar el diálogo, la revista citada lanza una andanada de su artillería de calumnias y tergiversaciones mal disimuladas, procurando ridiculizar a la TFP.

Bajo el título "Bochinches. Cuida tu alma", "Confirmado" intenta denigrar a la TFP con una tal virulencia que el estilo

(Sigue a la vuelta)

"Criterio" calumnia al pueblo argentino

Hay una contradicción evidente en los sectores progresistas cada vez más escandalosa y que cada vez les resulta más difícil ocultar: junto a una prédica incesante de benevolencia respecto al comunismo y todos sus compañeros de ruta, ostentan una agresividad y un totalitarismo ácido e implacable respecto a la TFP y a todos aquéllos que permanecen fieles a los principios de la civilización cristiana.

Un caso flagrante de esto es el atentado cometido el 4 de octubre contra militantes de la TFP por dos jóvenes agresores, al parecer alumnos de la Universidad Católica, armados con una pistola 45 y un revólver 38, del cual resultó herido Néstor Borracini, militante de la TFP.

Otro caso es la revista "Criterio". Esta publicación, en sus ediciones del 22 de agosto y del 8 de octubre de este año ataca violentamente a la TFP, con palabras hirientes -muy poco caritativas, por cierto- a raíz de la campaña de firmas para el "Reverente y Filial Mensaje a S.S. el Papa Paulo VI" emprendida por ésta y del comunicado del Arzobispado del 5 de octubre ppdo.- Esas palabras no contienen ninguna refutación de las afirmaciones graves que merecieron el apoyo de 2.000.000 de Latinoamericanos y entre ellos, 280.000 argentinos. Sólo la ironía despectiva nada convenciente. Si "Criterio" aplicara este tratamiento a los ministros de religiones no-católicas con las cuales el P. Jorge Mejía dialoga en las Jornadas Ecumenismo por él promovidas, es seguro que esas jornadas naufragarían en la primera sesión. Por qué entonces utilizarlo contra la TFP? No es digno de respeto una actitud de combate doctrinario y sacrificado como la de sus socios y militantes que luchan por la civilización cristiana, hoy gravemente amenazada por el comunismo? Creemos que luego de la invasión de Checoslovaquia, "Criterio" no podrá negar que esa amenaza existe...

Lo que es también deplorable es que "Criterio", en su afán de restar importancia al multitudinario "Mensaje" promovido por la TFP, llegue hasta injuriar a los 280.000 firmantes, gente de todas las clases sociales -especialmente de las más humildes- de cuarenta ciudades de nuestro país, e impícitamente, a los 2 millones de latinoamericanos- calificándolos de "incautos", "dispuestos a firmar sin examen ésta y otras muchas cosas" y con otros giros verbales igualmente denigrantes que apenas ocultan la acusación de imbecilidad. Tachamos como absolutamente inaceptables y deshonrosos esos términos y la acusación que implican. La experiencia de los militantes de la TFP en cientos de horas de presencia en las calles, puede avalar la injusticia de la afirmación de "Criterio". Los cientos de miles de volantes distribuidos a todos los firmantes, además de la impresión del texto del "Mensaje" en el encabezamiento de las planillas de firmas, son otras tantas pruebas de que la TFP no incurrió en "disimulación" y presión para obtener las firmas. La firma de 3 ilustres Arzobispos

-el de Paraná, el de Corrientes y el de Mendoza- demuestran la torpeza de esa acusación de "Criterio".

Con respecto al comunicado del Arzobispado de Buenos Aires la TFP respondió mediante una solicitada aparecida el día 29 de octubre en "La Nación", y el texto de la respuesta se reproduce en el Nro. 1 de "Diálogo Directo". Estamos seguros que cualquier equívoco en torno a la TFP que pudiera haber suscitado ese comunicado, ha quedado así dilucidado.

Por último, dado que las notas de "Criterio" implican una defensa del texto del P. Comblin, mencionado por la TFP como un caso, entre otros, de infiltración izquierdista en medios católicos, preguntamos si "Criterio" avala las siguientes frases del citado sacerdote:

"En la América Latina no se puede hablar de desarrollo sin previamente realizar una revolución social que lleve a la destitución de la aristocracia dominante y el advenimiento de la raza inferior... La revolución social fue hecha en México... También en Cuba fue hecha la revolución social... La fuerza del Estado será necesaria para derribar los privilegios e instalar estructuras nuevas. Cómo es que se instala esa fuerza? También por un proceso de fuerza".... "Será necesario estudiar la estrategia y la táctica. Será necesario hacer alianzas, entrar en compromisos, ensuciarse las manos por las alianzas sucias".(ibidem)

Queremos señalar, finalmente, que el número exacto de firmas -una vez deducidas las ilegibles, las de extranjeros sin residencia en el país o las que no tenían claro el domicilio de los firmantes- es de 266.512 en Argentina, 1.600.368 en Brasil, 121.210 en Chile y 37.111 en Uruguay. Estas firmas serán enviadas al Papa en los próximos 3 meses, tan pronto termine su microfilmación, ocasión en la cual, "Criterio" podrá iniciar las gestiones del caso para verificar que no son datos "dudosos" los dados por la TFP

La TFP se honra de contar con la inspiración intelectual y el ejemplo del ilustre profesor de la Universidad Católica de São Paulo, Plínio Correa de Oliveira, autor calificado por la Santa Sede, a raíz de su estudio "La Libertad de la Iglesia en el Estado Comunista", como "merecidamente célebre por su ciencia filosófica, histórica y sociológica" y a su libro como "eco fidelísimo de los documentos del Supremo Magisterio de la Iglesia, inclusive luminosa Encíclica "Mater et Magistra" de Juan XXIII y "Ecclesiam Suam" de Pablo VI felizmente reinante" (Carta del Cardenal Pizzardo y del recientemente nombrado Cardenal Staffa, del 2 de diciembre de 1964). No intenta, pues ninguna "aventura" -uno de los artículos de "Criterio" se denomina "El fin de la aventura"- sino un combate serio, doctrinario y sin concesiones contra toda forma de ataque a la civilización cristiana, aunque esos ataques pretenden disimularse -nos duele decirlo- detrás del prestigio de un hábito sacerdotal.

Cardenal Mindszenty:

un martirio silenciado.

Hay una figura, víctima de los mayores tormentos morales y físicos, que simboliza de modo inigualable en el momento presente la lucha de todos los héroes que han enfrentado el comunismo. Es un Príncipe de la Iglesia que, por su firmeza, su serenidad, su heroísmo de mártir auténtico, merece plenamente la púrpura que lo honra: Su Eminencia el Cardenal Mindszenty, Arzobispo de Estergom cuyo nombre es pronunciado con veneración y con indecible afecto por todos aquellos en cuyo pecho aún vive auténticamente la Fe.

El Cardenal permanece prácticamente preso en la Embajada de EEUU desde hace doce años, en medio del silencio incomprendible de las naciones occidentales y de la UN, siempre prontas a reclamar el respeto de cualquier pretendido derecho. Un cable de las agencias de noticias informa que su salud ya precaria se ha brisa alterado peligrosamente.

Ante un ofrecimiento del gobierno comunista de operarla en un hospital de Budapest, el Cardenal se habría negado, como se ha negado reiteradas veces a hacer abandono de su prisión de Hungría para pasar a Roma o a otra ciudad occidental, prefiriendo, antes volver a las cárceles comunistas, llevando hasta sus últimas consecuencias las palabras de Nuestro Señor en el Evangelio: El buen Pastor da su vida por sus ovejas.

Mientras la Iglesia y la Civilización Cristiana padecen bajo la tiranía comunista él no quiere comodidades obtenidas al menor precio de las concesiones. Su martirio sostiene la Fe católica de su pueblo y es una prueba concluyente de la persecución religiosa que existe en los países comunistas contra los prelados y fieles que se niegan a ser "trasbordados".

Sirvan estas breves palabras como un homenaje de veneración y afecto al heroico Príncipe de la Iglesia y un repudio al crimen que se comete persiguiendo su persona, y al silencio cómplice en que ese crimen se comete.

El olvido de los mártires cuántas y cuantas concesiones para con sus verdugos anuncia.

Un certificado de asistencia

que no convence

Ya en números anteriores nos hemos ocupado del criminal atentado contra la Sede de la TFP, perpetrado por elementos progresistas, y que conmoviera a la opinión sana del país.

Esa opinión, al igual que la TFP, no abriga deseos de venganza personal mas espera con suma atención una investigación conciente y exhaustiva de los hechos, que eviten al país nuevos actos de terrorismo y de violencia.

Hemos comentado también que cinco testigos presenciales reconocieron en rueda de presos a uno de los acusados, alumno de segundo año de la Universidad Católica.

Tampoco dudamos que esa alta casa de estudios, en sus tres claustros, repudia esa acción. Por eso no deja de ser sorprendente que el señor Roberto A. Punte, Prosecretario de la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de esa Universidad, haya extendido una constancia, actualmente agregada al sumario criminal en el que se informa que el acusado se encontraba a la hora del atentado "presente" en la clase de Derecho Político, del Dr Rodríguez Varela.

(Viene de la vuelta)

REACCIÓN INUSITADAMENTE VIOLENTA

compuesto por un binomio de imparcialidad aparente y de inquina destructiva pierde efectividad al percibirse claramente la agresividad del articulista: una revista "imparcial" acalorada no tiene poder alguno de convicción.

No es la primera vez que "Confirmado" nos ataca. Anteriormente, llegó a pedir la condenación de "Cruzada", la revista oficial de la TFP, por el delito de haber criticado las conclusiones izquierdistas del I Congreso Latinoamericano para el Apostolado de los Laicos. En ese entonces, el Secretario de la TFP, Julio Ubbelohde, publicó en "La Nación" del 26/1/67 una "Solicitud" demoledora en la que, entre otras cosas, decía: "Confirmado" es una revista de inocultable tendencia izquierdista "que jamás ha pedido una medida de rigor contra ningún grupo de izquierda y es evidente que en esta ocasión como portavoz del revanchismo de la izquierda cristiana..."

Al igual que en aquella ocasión, "Confirmado" se ha constituido en "portavoz del revanchismo de la izquierda cristiana" herida esta vez por la exitosa campaña de la TFP en la que se obtuvieron 280.000 firmas de adhesión para su "Mensaje" al Papa Paulo VI rogando que "sea enteramente eliminada la acción de una minoría de eclesiásticos y laicos favorables al comunismo".

Al respecto, y dispando equívocos sembrados en el artículo de esta semana debemos decir:

1) Que las firmas se recogieron en 40 ciudades del país y no sólo en Buenos Aires. Estas han sido contadas y depurando las que pertenecen a extranjeros o tienen domicilios poco claros, el total arrojado es de 266.512 firmas, que se podrán verificar en su momento.

2) Que a todo firmante se le explicaba la causa del petitorio y que uno de los "slogans" utilizados era "Firme aquí contra el comunismo infiltrado en los medios católicos", siendo los demás bien explícitos en cuanto al fin de la campaña.

Al referirse al atentado de que fuera objeto la sede de la TFP por dos individuos armados, uno con una pistola 45 -ese es el calibre de la pistola que tanta curiosidad despertó a "Confirmado"- y otro con un revólver 32 ó 38, del cual resultó herido por dos impactos el joven Néstor Borracini, debemos aclarar que no hubo refriega en la puerta de la TFP sino agresión lisa y llana, armas en mano. Esto lo sabe bien "Confirmado" pues se lo explica en el mismo "Diálogo Directo" que citan en su artículo. - Me ahí el deseo de tergiversar, puesto al descubierto!

En cuanto a la liberación de Drapajlo por el Juez Quiroga, no ha cerrado el proceso.

Pero la decisión judicial, dictada contra constancias categóricas obrantes en autos, ha brindado a "Confirmado" ocasión para descargar su aversión por la TFP. A su debido tiempo se sabrá la verdad sobre estos hechos.

Por último, "Confirmado" recurre a sus ya sabidas interrogaciones sobre el origen de los fondos de la TFP. Es notable que una revista que, evidentemente gasta millones para su edición semanal se atreve a preguntar quién paga una pequeña cosa o una campaña como las nuestras. - Pero a nuestra vez, podríamos preguntar quién paga a "Confirmado".

"Confirmado" no pudo poner su lápida de sarcasmos en 1967. Ta poco lo podrá en 1968. A pesar de los vivos deseos que de ello tiene la izquierda cristiana y la no-cristiana...

Una vez más nos hacen eco del clamor de nuestros lectores que semana a semana, mientras distribuimos el "Diálogo Directo" nos inquietan sobre la marcha del proceso. Lamentablemente debemos contestar que ninguna novedad hay al respecto.